

wish times ver.5

Copyright 2015. (WISH) all rights reserved.

Nakano, Sunday, June 28th, 2015

皆さんこんにちは!夏はもうすぐそこです!楽しみ半分、夏バテの怖さが半分の北国出身レポーター、H.Kです!

さて、先日6/14(日)に開催されたWISHスポーツ大会2015、お楽しみいただけましたでしょうか?当日はぽつぽつと雨も降っていましたが、本当にたくさんの寮生に参加していただいて、嬉しかったです!

そこで今回の記事は、スポーツ大会の寮生サポーターをしていた私目線での運営側の裏話と、参加していただいた寮生へのインタビューの二本立てです!

【サポーター裏話】



スポーツ大会に向けて、担当のRAさんとサポーターは、6月3日のミーティングから動き始めました。競技が決まり、ルールが決まり、団長が決まり

、すべては順調かに思いましたが、事件は前日に起こったのです。障害物競走の種目として設定されていた、「てかパンリレー」ですが、肝心の人2人入るてかパンツが見つからなかったのです!代わりにRAさんが買ってきてくれたのは、普通サイズのパンツ。果たして成り立つのか、「『てかパン』リレー」。さらに、マゼンダ、イエロー、ブルーと次々各チームの旗が完成していく中、なぜかグリーンのみが姿を現しません。結局その日はグリーンの布地すら目には見えず、解散。4色それぞれの旗は出揃うのでしょうか……。

そして迎えた当日、会場に到着してみると、なんとそこにはグー・オールっぽいデザインのグリーン旗が!!!夜の間に完成させてくれていたんですね!4色それぞれ個性あふれる旗



が会場に花を添えます。「てかパンリレー」も二人三脚のようなかたちにはなりましたが、しっかりと競技として盛り上がっていました!!!もはやこれを「てかパン」と呼んでいいのかわかりませんが、

その後も様々なアクシデントはありましたが、(マゼンダグリーン遅刻、綱がない、パン食いの道具が届かないetc…)参加してくれた寮生やRAさんたちの協力のおかげで、なんとか今年のスポーツ大会をやり遂げることができました。特に、準備片づけを自ら進んで手伝ってくれる姿には胸を打たれました!皆さん本当にありがとうございました!!!

【参加者インタビュー】



今回は、二人同時にインタビューをしました!今回インタビューに答えてくれたのは、**E.S**さん[商学部1年、8階、Blue]、**A.O**さん[国際教養学部1年、8階、Yellow]このお二人です!それではどうぞ!

—それでは早速、まずはお二人が今回のスポーツ大会に参加しようと思ったきっかけを教えてください!

E.Sさん(以下、**E**)「二年生の先輩に、今年のスポーツ大会がとても楽しかったので参加したほうが良いと勧められ、私も参加を決めました!それから、もつとWISHの皆と仲良くなりましたことも理由の一つです。」

A.Oさん(以下、**A**)「私は、スポーツ大会がWISHで一番大きなイベントだと聞いていたのと、やっぱり、フロアの壁を超えて皆と仲良くなりましたから参加しました!」
—なるほど、お二人ともWISHの皆との仲を深めたかったとのことですが、実際このスポーツ大会を通して仲は深まりましたか?

E「Blueは人数が少なかったため、皆の顔を覚えられし、2階のラウンジなどで会ったら、お話できるようになりました!」

A「今まで話したことなかった人とも仲良くなれたし、学年を超えて先輩ともお話してきたのしかったです。」

—それは良かったです!ちなみに、お二人は当日、どの競技に参加したのですか?

E 「ドッジボールと、バスケット、全員競技です!バスケットは怖かった・・・(笑)」

A 「バスケット、スウェーデンリレーと、全員競技です!確かに、バスケット皆本気でびっくりしました!」

E 「スウェーデンリレーは何走目を走ったの?」

A 「三走目で、長さは一周!久しぶりにこんなに走りました(笑)」

E 「私も熱くなりすぎて、高校時代を思い出しました!」



—たしかに盛り上がりましたわー、スポーツ大会!翌日の体調とかは大丈夫でしたか?

E 「翌日は筋肉痛がひどくて、階段を上るのがとつても大変でした・・・。」

A 「私も!翌日はWISHのエレベーターをたくさん使っていました(笑)」

—筋肉痛つらかったですよね、本当にお疲れ様でした!それでは最後に、スポーツ大会全体の感想をお聞かせください!

E 「とても楽しかったので、年一回と言わず、もっと年に開催数を増やして、皆が参加できるようにできたらさらにいいなと思いました!」

A 「スポーツ大会に参加して、WISHのイベントがとても楽しいと思ったので、七夕の料理コンテストにも出場することにしました!皆さん来てください!」

—ありがとうございました!

Tanabata(七夕)

the meeting of the two love-stars
Altair and Vega



I am guessing many of you guys already noticed bamboo trees and colorful papers sticking on them. Some of you guys should be wondering "what is up with all these?"

Tanabata originates from Chinese traditional fairy tale. A God was looking for her daughter who is a weaver, Vega. Then Altair, who was a hardworking herdsman, caught his attention. God blessed and married Vega with Altair. However, shortly after their marriage, God were angry because the couple was working as hard as they used to be. So, Tanabata, July 7th is the only day God allowed them to meet.

Why don't you write your wish on the paper and stick it on bamboo trees too, if you haven't done it?

M.I

